

## 善意の募金を市川市社会福祉協議会へ寄付 「第14回京葉ガスチャリティーコンサート」

京葉ガスは6月25日、「京葉ガスチャリティーコンサート」（5月29日）で来場のお客さまからお預かりした善意の募金を全額、市川市社会福祉協議会に寄付しました。募金いただいた金額は73万7542円です。



▲大久保博・市川市長(右)に募金を手渡す京葉ガス社長・佐久間信夫

当社は市川市文化会館（市川市）を会場に5月29日、歌手・由紀さおりさん・安田祥子さんを出演者に迎え14回目となる「京葉ガスチャリティーコンサート(※)」を例年同様に無料で開催し、1805人のお客さまが来場しました。

毎回、地域の社会福祉に役立てていただくことを目的に会場でチャリティー募金への協力を呼びかけており、今回もご好評の声とともに73万7542円もの善意のお金をお預かりしました。

この浄財を地域の社会福祉に役立てていただくため、6月25日に当社社長・佐久間信夫らが市川市役所を訪れ、全額を大久保博・市川市長に手渡し、同市社会福祉協議会に寄付しました。

チャリティー募金へのご協力、誠にありがとうございました。

※第1回(平成9年)から第10回(平成18年)まで「京葉ガスふれあいコンサート」として開催。第11回(平成19年)と第12回(平成20年)は「京葉ガス『ほっと、人、あんしん。』コンサート」として開催しました。

